

# Bripka Endra Sandila Door to Door Sosialisasi TPPO di Desa Curugluhur Sagaaranten

Sukabumi - [SAGARANTEN.INDONESIASATU.ID](http://SAGARANTEN.INDONESIASATU.ID)

Mar 26, 2024 - 12:50



*Bripka Endra Sandila Lakukan Giat Door to Door System di Desa Curugluhur Polsek Sagaaranten Polres Sukabumi*

SUKABUMI - Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., melaporkan kegiatan yang dilaksanakan oleh Bripka Endra Sandila, Bhabinkamtibmas Desa Curugluhur, Polsek Sagaranten. Pada hari Selasa, tanggal 26 Maret 2024,

dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, Bripta Endra Sandila melaksanakan Door to Door System di Desa Curugluhur, Kecamatan Sagaranten.

Dalam kegiatan ini, Bripta Endra Sandila menyampaikan himbauan kepada masyarakat sekaligus melakukan pendekatan personal. Salah satu fokus utama dari kegiatan tersebut adalah mengantisipasi potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di lingkungan tersebut. "Antisipasi TPPO dan segera hubungi petugas bhabinkamtibmas atau babinsa jika ditemukan," ujar Kapolsek.

Tak hanya itu, Bripta Endra Sandila juga menekankan pentingnya kerjasama antara warga masyarakat dengan pihak kepolisian, Babinsa, dan aparat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Koordinasi dengan pihak kepolisian, Babinsa, dan aparat desa harus terus ditingkatkan melalui nomor HP yang sudah diberikan," tambah Kapolsek.

Selain itu, upaya pencegahan kenakalan remaja juga menjadi perhatian dalam kegiatan ini, dengan menghindari penggunaan knalpot bising. Sosialisasi tentang Aplikasi SuperAPP juga diberikan kepada aparat desa dan masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Selama pelaksanaan kegiatan, semua berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan demikian, kegiatan Door to Door System yang dilakukan oleh Bripta Endra Sandila merupakan langkah konkrit dalam mendekati diri kepada masyarakat serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas.